

2018年 新年のごあいさつ

あけまして
おめでとうござい
ます

あけましておめでとうござい
ます。
皆様には、輝かしい新春をお迎
えのことと心からお慶び申し上
げます。

昨年は、待望だった超高速ブ
ロードバンドの導入を、国及び東
京都のご支援のもと海底光ファイ
バーケーブル敷設整備が行われ、
同時に村では「光回線島内網整備」
を進めており、本年夏頃のサービ
ス開始を目指しています。

これにより他地域との通信環境
格差が是正されますので、各種証
明書発行のスピードアップが図ら
れるほか、医療及び産業などに大
きな役割を果たしてくれるものと
思っております。

今後は、住民の皆様の自発的な
利活用を進めていただければと考
えています。

また、7月には小池都知事が新
島・式根島を行政視察され、小池

都知事は、島は素晴らしい景観や
海洋資源、特産品などの宝物にあ
ふれているが、島の方々は日常的
に触れているとその宝物の価値に
気づかないこともあるので、その
宝物を掘り起こして一層磨きをか
けていきたい。地元の皆さんと協
力して、新島・式根島の秘めた可
能性を十分に引き出せるよう、島
の振興に取り組んでいくと話され
ました。村は関係団体の皆様方と
力を合わせて、今後も新島・式根
島の宝物を掘り起こし、地域の振
興に取り組んでいきたいと思ってお
りますので、ご協力をお願いしま
す。

村長に就任して三年目を迎える
年となりますが、これまでと同様
「村民の皆様の声を大切に」し、「住
んでよかった」と実感できる村づ
くりに向け、一層努力してまいり
たいと、気持ちを新たにしている
ところです。

これらの実現のためには、村民
の皆様のお恵と力の結集が欠かせ
ないものであると考えております
ので、ご理解とご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。

結びに、今年一年が村民の皆様
にとりまして素晴らしい年になり
ますようお願い申し上げます、
新年のごあいさつとさせていただきます。

新島村長 青沼邦和

